



Aseguró el director para Europa de la OMS

“El mpox no es el nuevo covid”: “Sabemos cómo luchar” contra él

La semana pasada, el organismo decretó una emergencia sanitaria internacional ante el alza de infecciones, especialmente en África.

AGENCIAS Y A.T.

“Ya sabemos mucho” sobre el mpox, así que no se le puede considerar “el nuevo covid”, afirmó ayer el director para Europa de la OMS, Hans Kluge.

“El mpox no es el nuevo covid. Ya se trate del clado I del

mpox, que originó la epidemia actual en África Central y Oriental, o del clado II del mpox, que originó la epidemia de 2022”, dijo Kluge. Y agregó: “Sabemos cómo luchar contra el mpox”.

Ante el aumento de casos de mpox en República Democrática del Congo y otros países de

África, la OMS decidió decretar una emergencia sanitaria pública internacional el 14 de agosto. El organismo ya tomó una decisión así en 2022, cuando el subtipo clado IIB, se extendió por el mundo. La alerta se levantó en mayo de 2023.

Marcos Huilcamán, infectó-

logo de Clínica Ciudad del Mar, llama a mantener la calma: “En Chile hay un armamento en vacunas que es suficientemente útil, sobre todo para pacientes que están en la situación de riesgo definida por el ministerio”. La vacuna en el país es para usuarios de PrEP; quienes han



En África se han registrado 18.910 casos de mpox y 541 muertes en 2024. La mayoría de las infecciones se han dado en República Democrática del Congo.

tenido contacto estrecho con una persona infectada; trabajadores sexuales, entre otros. Ayer Argentina aisló a un bu-

que granelero con bandera de Liberia, al detectar que uno de sus tripulantes presentaba síntomas compatibles con mpox.